
10
月

17
日
の
決
算
委
員
会
総

括
質
問
で
、
南
は
４
つ
の
質
問
を

し
ま
し
た
。
そ
の
一
つ
が
特
養
ホ
ー

ム
の
個
室
の
問
題
で
す
。

こ
れ
を
取
り
上
げ
る
こ
と
に
な
っ

た
の
は
、
第
３
回
定
例
会
の
一
般

質
問(

９
月
25/

26
日)

で
自
民
党

石
田
議
員
と
公
明
党
若
林
議
員
が
、

八
潮
の
特
養
は
大
部
屋
で
い
い
と

主
張
し
た
か
ら
で
す
。
な
ん
て
事

を
言
う
の
だ
ろ
う
と
驚
き
ま
し
た
。

区
は
、
「
個
室
的
し
つ
ら
え
」

な
ど
と
答
弁
し
、
大
部
屋
を
つ
く

れ
と
主
張
す
る
自
公
の
質
問
に
個

室
に
す
る
と
明
言
し
な
か
っ
た
の

で
す
。

定
例
会
冒
頭
の
一
般
質
問
で
区

民
の
願
い
に
反
す
る
質
疑
が
あ
っ

た
の
で
、
総
括
質
問
で
取
り
上
げ

ざ
る
を
得
な
か
っ
た
の
で
す
。
し

か
し
、
南
の
質
問
に
も
「
個
室
を

つ
く
る
」
と
は
い
い
ま
せ
ん
で
し

た
。プ

ラ
イ
バ
シ
ー
を
守
る
う
え
で

個
室
は
当
り
ま
え
で
す
。
病
院
な

ら
大
部
屋
で
も
入
院
期
間
だ
け
我

慢
す
れ
ば
、
後
は
自
宅
で
暮
ら
せ

ま
す
。

し
か
し
、
特
養
ホ
ー
ム
は
終
の
棲

家
で
す
か
ら
、
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
の

な
い
生
活
で
我
慢
せ
よ
と
い
う
自

公
の
主
張
は
あ
ま
り
に
も
ひ
ど
す

ぎ
ま
す
。
皆
さ
ん
は
ど
う
思
い
ま

す
か
。

今
日
、
国
も
都
も
個
室
を
つ
く

る
よ
う
指
導
し
て
い
ま
す
。
そ
の

た
め
に
、
補
助
金
な
ど
さ
ま
ざ
ま

な
対
策
を
つ
く
り
進
め
て
い
ま
す
。

例
え
ば
、
参
酌
標
準
を
つ
く
り
、

全
施
設
の

70
％
を
個
室
に
す
る

こ
と
、
20
～

22
年
度
に
限
っ
て

で
す
が
補
助
率
を
高
く
し
て
建
設

し
や
す
く
し
て
い
ま
す
。
区
の
態

度
は
こ
の
方
針
に
反
し
て
い
ま
す
。
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区は八潮につくる特養ホームは「従来型の個室」をつくると明言。自民と公明の

質問に「大部屋」と答弁していましたが、11月5日のまちづくり特別委員会と、6日
の厚生委員会ではっきり言ったのです。

決
算
の
総
括
質
問

個
室
で
は
な
く
大
部
屋
を

つ
く
れ
と
自
公
が
質
問

国
も
都
も
個
室
で
つ
く
れ

と
指
導



と
こ
ろ
が
区
は
11
月
５
日
の

ま
ち
づ
く
り
特
別
委
員
会
と
６

日
の
厚
生
委
員
会
で
、
「
大
部

屋
で
は
な
く
従
来
型
個
室
で
つ

く
る
」
と
発
言
。
方
針
を
変
え

ま
し
た
。

従
来
型
個
室
と
は
新
し
い
基
準

の
個
室
ユ
ニ
ッ
ト
型
よ
り
狭
い

の
で
す
が
、
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
は

き
ち
ん
と
守
ら
れ
ま
す
。
本
当

に
よ
か
っ
た
と
思
い
ま
す
。

区
が
方
針
を
変
え
ざ
る
を
得

な
く
な
っ
た
の
は
何
で
し
ょ
う

か
。
南
が
総
括
質
問
で
取
り
上

げ
た
だ
け
で
な
く
、
区
民
の
声

が
力
に
な
っ
た
と
思
い
ま
す
。

区
は
、
９
月
11
日
～
10
月
10

日
の
一
ヶ
月
間
、
八
潮
の
ま
ち

づ
く
り
に
関
す
る
パ
ブ
リ
ッ
ク

コ
メ
ン
ト
を
募
集
し
て
い
ま
し

た
。
41
件
の
区
民
意
見
が
寄
せ

ら
れ
、
そ
の
中
に
、
「
八
潮
に

作
る
特
養
ホ
ー
ム
は
個
室
で
つ

く
っ
て
ほ
し
い
」
と
い
う
意
見

が
い
く
つ
も
あ
り
ま
し
た
。
区

民
意
見
を
無
視
で
き
な
か
っ
た

の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

特
養
や
交
流
施
設
整
備
は
こ

れ
か
ら
基
本
設
計
、
実
施
設
計

な
ど
す
す
ん
で
い
き
、
平
成
22

年
度
オ
ー
プ
ン
に
な
る
予
定
で

す
。区

は
、
６
日
の
厚
生
委
員
会

と
文
教
委
員
会
で
、
基
本
設
計

を
プ
ロ
ポ
ー
ザ
ル
で
公
募
す
る

と
発
表
し
ま
し
た
。
プ
ロ
ポ
ー

ザ
ル
と
は
、
一
定
の
考
え
方
の

元
で
設
計
し
て
提
案
す
る
の
で

す
が
、
区
は
そ
れ
を
受
け
て
、

運
営
に
は
ど
れ
が
適
し
て
い
る

か
な
ど
で
選
び
ま
す
。

民
間
の
考
え
方
の
ほ
う
が
優
れ

て
い
る
と
い
う
こ
と
で
プ
ロ
ポ
ー

ザ
ル
方
式
を
と
る
と
説
明
し
ま

す
が
、
南
は
、
長
年
施
設
運
営

を
し
て
き
た
自
治
体
の
蓄
積
が

あ
る
は
ず
な
の
に
民
間
の
方
が

い
い
と
言
う
の
は
、
自
ら
の
存

在
を
軽
視
す
る
も
の
だ
と
思
い

ま
す
。
で
も
、
一
日
も
早
く
施

設
が
出
来
上
が
る
こ
と
を
願
い

ま
す
。
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こ
の
ニ
ュ
ー
ス
を
お
読
み
に
な
っ
て
、
ご
意
見
や
ご
要
望
な
ど
あ
り
ま
し
た
ら
、
お
気
軽
に
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

区
は
突
然
態
度
を
変
え

従
来
型
個
室
で
つ
く
る

区
民
の
声
が
区
の
方
針
を

変
え
た

八
潮
南
中
は
特
養
ホ
ー
ム
に

八
潮
南
小
は
区
民
活
動
交
流
施

設
に

第
４
回
定
例
会
は
11
月
20
日
か
ら
は
じ
ま
り
ま
す

一
般
質
問
は
、
飯
沼
雅
子
議
員
が
20
日
に

○
待
機
児
解
消
は
認
可
保
育
園
で

○
サ
ー
マ
ル
リ
サ
イ
ク
ル
は
温
暖
化
に
逆
行

プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
ゴ
ミ
の
徹
底
し
た
資
源
化
を

○
消
費
税
増
税
は
中
止
を

「個室」を喜ぶ声を聞きました

自分がはいることを考えたら

個室に入りたいと思うのが普通で

す。 区の判断は当たり前のこと

ですが、よかったですね。

(略称)八潮特養ホームの会 高橋

傍聴に来てください


